



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN



01/07/2022

LEGISLATIVO

Reconoce Gutiérrez Luna lucha histórica de género

El presidente de la Cámara de Diputados, Sergio Gutiérrez Luna, reconoció la lucha histórica de la comunidad LGBTTTIQ+ y sostuvo que debe continuarse con los esfuerzos para eliminar cualquier tipo de discriminación y violencia.

Durante la ceremonia de develación en letras doradas, como reconocimiento a la lucha de la comunidad LGBTTTIQ+, Gutiérrez Luna reiteró el compromiso de legislar para que todas las personas gocen de sus derechos fundamentales.

"Debe ser el imperativo y no solo legislativo, sino ético; en nuestra forma de vida y nuestra cotidianidad", expresó el legislador federal veracruzano.

<https://imagendelgolfo.mx/columnas/reconoce-gutierrez-luna-lucha-historica-de-genero/50201854>